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１・２年 スキー教室開催
１月24日は、協

和スキー場におい

て、また２月２日

は、田沢湖スキー

場において、１・

２年生のスキー教

室を行いました。

雪国秋田の地域性

を生かし、スキー

やスノーボードな

どのウインタース

ポーツに親しみ、

冬を積極的に楽し

もうとする気持ち

を育てることや、

仲間と協力して技

能の向上を図り生涯スポーツの基盤づくりに役立

てることなどをねらいに実施しております。田沢

湖での教室の際は、暴風雪の予報が出るなど、天

候が心配されましたが、気温が低かったものの風

は強くなく、まずまずのコンディションで滑るこ

とができ、それぞ

れのグループ学習

で楽しく教室を開

催できました。食

事も生徒たちの大

きな楽しみだった

ようです。

スキークラブ西

仙の会員や保護者

の方々のご指導の

お陰で、生徒たち

は技能の向上はも

ちろんのこと、た

くましさも少し身

に付けることがで

きたように思いま

す。ご指導・ご協力いただいた皆様、関係者に厚

く御礼申し上げます。ありがとうございました。

今後ともよろしくお願いいたします。

学校視察 苫小牧教育委員会
１月23日に予定されていた、北海道苫小牧市教

育委員会教育研究所「小中連携学習指導研究委員

会」の８名の先生方の学校視察は、当日の悪天候

のため、搭乗予定の飛行機が欠航となり、来校で

きませんでした。その後、25日に西仙北小学校に

おいでになった際に、指導主事の先生１名と中学

校教員２名の先生が、本校にお出でになり、研修

を行いました。

はじめに本校の経営等について説明し、その後

各学年の授業を参観してもらいました。苫小牧市

の先生方は、授業改善に関する取組について研修

したいということで、本校の学び合いと小学校の

取組との連携や学習規律、ノート指導などについ

ての質問がありました。

苫小牧の先生方の感想は、生徒の関わり合いが

自然で、話合いにも活力を感じたとお話していた

だきました。小学校の取組が、中学校につながっ

ているともおっしゃっていただきました。研修視

察の先生方は、24日は横手市の山内小・中学校を

訪問してきたそうです。

１／３１ 公立高校前期選抜
冬休みには、私立高校の推薦入学に係る受験が

あり、本校では順調に志望校に合格した生徒もお

りますが、公立高校の前期選抜が１月31日に行わ

れました。本校受検者も全員無事に日程を終えて

おります。また、

この後は、私立高校の一般受験、そして公立高

校の一般選抜と続きます。３年生には、体調管理

をして万全の状態で、それぞれの受検に臨んでほ

しいと思っております。

ふるさと学習 綱よい作業
27日には、１・２年生が、刈和野大綱引きの「綱

よい」に参加しました。国の重要無形民俗文化財

に指定され

ている大綱

引きですが、

後継者の育

成が大きな

課題になっ

ているよう

です。ふる

さとのよさ

を再発見し、



ふるさとを誇りに思う生徒の育成もねらいにする

体験学習として行いました。

当日は、悪天候の中でしたが、西仙北小学校や

西仙北高校の児童・生徒も参加し、地域の方々と

ともに、上町と下町に分かれて作業しました。地

域の方々からは、中学生が来てくれて助かった。

中学生がいなければ綱はできない、とまでいって

いただきました。五百余年の伝統の大綱づくりに

実際に関わった生徒たちは、綱引き当日の想いが

また違ったものとなるように思います。

この後、本校では10日の本番の「綱のばし」に

も参加するとともに、「にしせんぼくＨＵＢスペー

ス」を拠点に、案内人活動も行いたいと思ってお

ります。

ちなみに、刈和野大綱引き保存会では、秋田県

で開催された2001年のワールドゲームズや2014年

の国民文化祭(国文祭)でのアトラクション参加が

好評だったことを踏まえて、2020年東京オリンピ

ック・パラリンピックのアトラクションへの参加

も考えているそうです。世界につながる伝統行事

です。

また、西仙北支所でも地域の伝統行事に対して、

テレビコマーシャルをつくったり、マンガ「刈和

野の大綱引き物語」をつくったりして、伝統行事

の周知及び継承に取り組んでいるようです。マン

ガには西仙北小学校の児童が協力し、テレビコマ

ーシャル制作には本校生徒が絵コンテやアイディ

アを提供しました。

2/4 県総合卓球＆アンサンブルコンサート
２月４日には、県の総合卓球大会が県立体育館

で、また、吹奏楽のアンブルコンサートが協和の

「和ピア」で行われ、本校も出場しました。

県総合卓球大会は、小・中学生約380名によるト

ーナメント戦で、初めて大会に参加した部員も含

め、本校の２年生２名は３回戦へ、１年生１名は

１回戦突破を果たしたそうです。成長著しい卓球

部です。

第48回大曲仙北地区吹奏楽連盟アンサンブルコ

ンサートには、本校では打楽器三重奏、金管五重

奏、木管六重奏で出場し、それぞれ練習の成果を

発揮しました。お疲れ様でした。

平成28年度 第２回 生徒総会
６日は、平成２８年度第２回生徒総会が行われ、

今年度の生徒会活動の報告及び決算等の承認を行

いました。

新執行部にとっては初めての生徒総会で、やや

緊張も見られましたが、議事を滞りなく進めると

ともに、いじめ問題や人間関係のトラブル等のな

い「居心地のよい学校」づくりに取り組んでいく

ことが確認されました。中学校は生徒会による自

治的活動が学校づくりや活性化の鍵を握っていま

す。今後の生徒会活動に大いに期待します。

今週末の10日は、刈和野の大綱引きです。

伝統文化を引き継ぎ、地域の活性化に寄与で

きる西仙北中学生を自認する本校生徒有志が、

初めての挑戦「案内人」活動の成功を祈念！

事故非行のない楽しい綱引きに。


